

市や議会に対する 市民皆さまの思いを紹介



ふるさと学習と地域の方への感謝

菅尾小学校では、ここ数年、全校児童数が増えていいます。これは、地域の方々の菅尾小学校に寄せる思いのおかげだと思っています。私たちも、あいさつや仲間づくりに努力しています。地域の方々にはさまざまな場面でお世話になっています。

ふるさと学習では、アサギマダラについて又井の会の方々にお話を聞きました。また、地域の文化財である菅尾磨崖仏や虹潤橋について地域の方や歴史民俗資料館の方にお話を聞きました。これらの学習を通して、あらためてふるさとの良さが分かりました。

芋作りや米作りでは、地域の方が畑や水田を提供してくださり、植え付けから収穫まで、とても親切にお世話をしてくださいました。おかげで、収穫祭や餅つきなどの活動を全校のみんなで楽しむことができました。

3月には、このような地域の方々へのお礼として、「感謝の集い」を行います。これからも、地域の方々の思いやふるさとの良さを大切にしながら、学習を続けていきたいです。



菅尾小学校 6年

吉良ほのか
穂乃果

青空を目指して



千歳中学校 3年

た はら そ う し ろう
原 爽之朗

千歳中学校生徒会は、今年の7月に臨時生徒総会を開いて、生徒会の通年制への移行を決定しました。

「雲外蒼天」というスローガンを掲げ、「困難を乗り越え克服した先にある快い青空を望もう」とスタートした生徒会。しかし、全校生徒は40名。これまで生徒会運営の厳しさを突きつけられてきていたのも事実です。改革に踏み切ったことで、生徒数の減少から生じていたさまざまな問題点を解消することができました。新しい時代に合った新しい発想で千歳中独自の取り組みができたと思います。

今年度の生徒会が発足して以来、欠かすことなく続いているのが、「校歌を歌う取り組み」です。朝学習前の7時55分に全校で廊下に一列に並び、校歌を歌うのです。この取り組みは、朝から声を出すことで学校を活気づけるとともに、全校の一体感を生み出すものとなっています。

これからも生徒会を中心に多くの物事に挑戦して、最高の青空を望みたいと思います。

議会を傍聴してみませんか？

次回12月定例会は、**12月2日**に開会予定です。

手続きは、受付にて住所と名前を書くだけです。

お気軽に議会事務局にお尋ねください。 市内無料電話 9-22-1001

委員長
副委員長
委員

小朝杏
小川内
野倉掛
田野野
勇秀義
泰優俊
治康範
秀治和

広報編集特別委員会